

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 6. Dezember 2010

---

## Stimmungsvoller Weihnachtsmarkt in den Altstadtgassen

Bereits zum 24. Mal fand am vergangenen Wochenende der Weihnachtsmarkt in den Mühlheimer Altstadtgassen rund um die St. Markus Kirche statt. An beiden Tagen war das Wetter nahezu ideal und sorgte für eine stimmungsvolle Atmosphäre. An 50 Ständen boten Vereine, Privatpersonen und Gewerbetreibende weihnachtliche Geschenkartikel und eine Vielzahl von Speisen und Getränken an. Traditioneller Abschluss des Marktes war am gestrigen Sonntagabend das Konzert in der St. Markus Kirche. Der Spendenerlös kommt in diesem Jahr der MS-Selbsthilfegruppe MainSterne Mühlheim zu Gute.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main  
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main  
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611  
[stadt-muehlheim.de](http://stadt-muehlheim.de)